
さてお願い事が続くのですが、今日の会報に

掲載されております今年度宮里ガバナーよりの

お願いなのですが、ＭｙＲｏｔａｒｙへの登録

を強く言われております。現在ＩＭ6組での平均

登録数が約73％あり我がクラブは約60％となっ

ております。お気軽に私もしくは幹事あてに

仰って下されば設定を行いに、事務所もしくは

会社に伺わせて頂きますのでこちらもよろしく

お願いいたします。 

今日は例会終了後、ビアフレンド会が開催さ

れます。前回は山本会員がわざわざ気を使って

来て頂きましたがまだまだコロナ禍以前の様な

活気はありません。又これは最新情報なのです

が、スーパードライ梅田の会場が今年度10月に閉

鎖になります。梅田の会場でのビアフレンドは

後4回で終了となります。ちょうど猛暑が続いて

おりますので時間ある方は是非おこしくださ

い。 

さて今期もいよいよ2カ月を割り込んできま

した。事業としましては当例会が残り5回、ロー

ターアクトの地区年次大会、新入会員歓迎会、春

の家族会、テーブル情報集会、新旧合同の六輪

会、明治小学校児童院へのバーベキュー、重里学

園での献血事業、天満橋ラックとの伊勢への1泊

研修旅行と残りの事業も少なくなって来まし

た。お願い、お願いばかりで申し訳ないのですが

残り少しご協力をよろしくお願いします。 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

先週例会での臨時総会では多くの皆さまにご

賛同頂き誠に有難う御座いました。年会費値上

げに掛かる議案でしたので非常に心もとない事

ではありますが、会員減少に歯止めが掛からぬ

現在、又次月は期末になり次年度の年次報告書

等の作成も行わなければならない時期でもあり

ますのでこの時期に行わさせて頂きました事を

容赦ください。 

先週の例会終了後はテーブル情報集会が北新

地の割烹悦にて行われました。ご設営頂きまし

たテーブルマスターの方にはお世話になりまし

た。 

15日（土）はＩＭ6組のロータリデーが上本町

のシェラトン都ホテルにて大阪城南ロータリー

クラブがホストとなり開催されました。ご参加

頂きました皆様、その後のフレッシュロータリ

アンにも参加頂きました皆様、お疲れ様でした。

次年度は大阪帝塚山ロータリークラブ、次々年

度には我がクラブがホストとなります。我がク

ラブがホストとなるのは私が入会した9年前の

小寺会長年度に開催され「北朝鮮の拉致被害者

救済」をテーマにて行いました。今回皆さまへの

お願いが少し足りなかったのか我がクラブの参

加者は少なかったので次年度に関しましては

次々年度の設営・段取り等もありますので是非

多くの参加協力をよろしくお願いいたします。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2618回） 

２）ソング  背くらべ 

３）卓 話 「新入会員自己紹介」 

             矢口 浩二会員 

             小池 竜平会員 

４）6月度定例理事会（新旧合同） 

   次週（６月１日）のお知らせ 

１）例 会 （2619回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）クラブ協議会 
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2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

青 少 年 奉 仕 月 間 



☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 細則改正についてのご報告を本日お配りして

おります。 

② 大阪市立児童院に対する社会奉仕事業ご参加

のお願いを本日お配りさせて頂いておりま

す。 

③ 「2023-24年度 ロータリー手帳」を必要とご

返事頂いておりました方々にお配りしており

ます。 

④ 「ロータリー用会員名刺作成のご案内」を本

日お配りしております。 

⑤ 新旧理事・役員・委員長に「クラブ協議会（新

旧合同）のご案内」を本日お配りしておりま

す。出欠のご返事を事務局までお願いいたし

ます。 

⑥ 理事・役員・委員長に「2022-23年度 活動報告

書提出のお願い」を配布させていただいてお

ります。活動報告書をご提出いただけます委

員会から随時ご提出をお願いいたします。 

⑦ 新入会員歓迎会の出欠のご返事を事務局まで

お願いいたします。 

⑧ №5・6・7・8・9・10テーブル情報集会の出欠の

ご返事を事務局までお願いいたします。 

⑨ 次週例会前 中長期会員拡充戦略委員会会議

が開催されます。本日ご案内をお配りしてい

ますので関係各位よろしくお願いいたしま

す。 

⑩ 次週例会終了後6月度定例理事会（新旧合同）

が開催されます。本日ご案内をお配りしてい

ますので関係各位よろしくお願いいたしま

す。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

結婚記念日自祝 坂本 一民 

結婚記念日お花有難うございました。  

 寺杣 晃一 

12ヵ年在籍表彰自祝 中島 清治 

本日の卓話よろしくお願いします。 御木 威 

御木会員「IPOの現状」勉強させて頂きます。

 髙橋 俊起 

御木会員 本日の卓話宜しくお願いします。 

 仲西 良浩 

御木さん儲かる話をお願いします 南川 和茂 

欠席続きで深謝します。 川原 和彦         

令和5年5月18日  合計金   38,000円 

          累計金 1,915,320円 

☆☆ 先週（5 月 18 日）の卓話 ☆☆ 

「ＩＰＯの現状」 

御木 威会員 

ＩＰＯの現状をお話します。現状公募価格で

購入し初値で売却する手法を取れば今でも80％

以上の確率で上昇し利益が出ます。1987年ＮＴＴ

が株式公開し公募価格119万7000円で初値は160

万円でした。そこから2カ月で市場最高値の318万

円まで高騰し当時として時価総額世界一を記

録。 

2005年にはジェイコム社の株をみずほ証券の

担当者が「61万円１株売り」という注文を「１円

61万株売り」と誤ってコンピュータ入力し慌てて

取り消しをしようとしたがシステム上のバグで

取り消しができず約定してしまうという誤発注

事件が起きました。みずほ証券の損失は407億と

言われ、この取引で1日で20億以上稼いだ個人投

資家も現れました。みずほ証券はシステムのバ

グを放置していた東証へ損害賠償414億円の請求

訴訟を提訴し最高裁まで上告したが上告を退け

高裁判決の107億円の支払いを命じた判決が確定

しました。 

ＩＰＯは初値から参加するセカンダリー投資

をする投資家も多いため、ボラティリティが高

く一攫千金を狙う人が集まり今も活況していま

す。米の銀行破綻が続き、世界経済も不安定な時

期ですがまだまだ初値売りで利益が出せる環境

だと思います。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 25名(38名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 13名 

5月18日の出席率 65.79％ 

５週間前（4月20日）の 

出席率 84.21％ 

2名（欠席者8名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

帆立貝のカルパッチョ、ロゼット仕立て 

豚ロース肉のグリル ルッコラサラダ、 

アンチョビーソース 

マンゴとチョコレートのムース  

トロピカルフルーツソース 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロール 


